

Hoja de vida Académica
DR. Enry Gustavo Gómez Maíz.

Nació en Cumaná el 06 de abril de 1950. Es Lic. en Educación Mención Castellano y Literatura de la Universidad de Oriente (UDO) y Magíster en Educación Mención Enseñanza de la lengua. Tiene estudios doctorales en Currículo (Universidad de Panamá) y Educación Crítica (UPEMKR). Profesor Jubilado a Dedicación Exclusiva con categoría de Asociado. Ocupó los cargos de responsable del Dpto. de Publicaciones y Coordinación de Educación Integral en el Núcleo de Sucre De la UDO. También fue miembro de la Comisión Electoral central de la UDO. Es asesor de más de Treinta trabajos de grado en UDO, UPEL, UGMA y UNA. Profesor de la cátedra de Filosofía en el programa de Maestría en Educación de la UDO. Participó de varios grupos educativos nacionales como ESCENARIO (fundador y Coordinador), Red de Investigación Acción Simón Rodríguez, Asociación Civil Encuentro Nacional de Educadores y AELAC, promoviendo la formación Docente y construyendo propuestas para la educación venezolana.

Es merecedor de los premios Conaba, con un tercer y primer lugar entre los educadores destacados del país en el campo investigativo entre 1995 y 1999. Obtuvo la orden José M Valdez por el Proyecto Macuro que garantizó que todos los estudiantes de ese Municipio ingresarán por vez primera al SNI y respaldados económicamente con becas especiales desde OPSU (2001). Tiene una gran cantidad de artículos publicados a nivel nacional sobre la investigación, el tema Escuela/Cultura, el papel del Docente y el camino posible para la educación venezolana.

Desde siempre milita las propuestas para una Venezuela soberana, independiente y con alto desarrollo productivo, tecnológico y científico. Es fundador de la OR y de la LS, en dónde dejó constancia de su visión de la Venezuela posible.

Ocupó el cargo de director de la Zona Educativa del Estado Sucre (1999-2003), Miembro del Equipo del Consejo de Políticas Públicas del Estado Sucre (2003/2006), responsable de Planificación del Núcleo de Sucre (2006), viceministro de Políticas Estudiantiles del MPPEU (2007-2010), Secretaria Privada de la Gobernación del Estado Sucre (2011) y desde el 2012 hasta la

fecha rector de la UPTOS. Representó a Venezuela en el MERCOSUR educativo como representante oficial del gobierno venezolano 2008/2009; fue fundador del ALBA educativo y participó en los encuentros de Bolivia 2008, y Nicaragua (2009) dónde asumió la presidencia del evento. Representó ese mismo año a Venezuela en el Encuentro de la UNESCO, (París). Recibió las llaves de la ciudad de Cochabamba (Bolivia) y de la Ciudad de Managua (Nicaragua), por sus aportes y desempeño en mejorar la situación educativa de ambos países. También presidió el Encuentro Sur /Sur, con presencia de universidades de América del Sur y África en Caracas. Tiene varias publicaciones entre las cuales mencionamos El Docente Investigador, Lineamientos para el cambio educativo en Venezuela, Modelos Pedagógicos y Formación Docente, La Resistencia Cultural en la Escuela, La Escuela cómo Esfera Pública Comunitaria (Escuela Bolivariana) y Educación y Gobernabilidad Ciudadana. También publicó varios trabajos en el campo literario sobre Enrique Bernardo Núñez y su novela Cubagua, Andrés Eloy Blanco, Alfredo Larriva, Antonio José de Sucre, entre otros.